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CUERS, le 20 Juillet 2024 
 

REUNION DU COMITE DIRECTEUR DU 20 JUILLET 2024 
Début de réunion : 14h04 

 
Présents : Le président : Didier Tachain, Les membres : Sandy Machado, Sébastien Hamel, Eliane Jegou, Virginie 
Piquerel, Stéphanie Proust Avenard. Absent : Richard Bredin. 
 

 Lecture et approbation du PV de la réunion comité du 09 Mars 2024. 
Après lecture du PV de la dernière Réunion du comité du 09.03.2024, il est adopté à l’unanimité des membres 
présents. 
 

 Proposition SCC pour paramétrer les résultats Holter et Echo dans fiches individuelles de LOF Select. 
La proposition est adopté à l’unanimité mais le comité demande des précisions car les Holters et échos ne sont 
pas définitives et sont à refaire tout au long de la vie du chien. Il faut donc un paramétrage adapté à cette 
spécificité. La responsable de LOF select et Virginie vont se mettre en rapport pour apporter des solutions. 
 

 Nomination Alcide Descamps Responsable IGP DCF 
Sur proposition de la commission d’utilisation, Alcide Descamps est proposé comme responsable de l’IGP pour le 
DCF et la commission d’utilisation.  
Cette décision adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 

 Demande Assessorat N.E 2025 (Mme Katarina Round) 
Mme Katarina Round demande à faire un assessorat à la prochaine Nationale d’Elevage 2025.  
La demande est validée à l’unanimité des membres présents. 
 

 Cooptation Mr Vincent CHABOT en remplacement de Mme Bejottes Valérie, démissionnaire le 
12/10/2022. 
Après discussion, la cooptation de M. Vincent Chabot est adoptée à l’unanimité des membres présents. Il devra 
signer le document de confidentialité afin de valider sa nomination et sera ajouté parmi les membres à la suite 
de cela. 
 

 Nationale d'Elevage 2024 débriefing : 
Bon retour sur l’organisation et le déroulement de la journée. 
o Sponsors et dotation Royal Canin : Belle dotation de royal canin et beau plateau de flots et coupes. Les 

concurrents sont partis avec de belles récompenses et des cadeaux offerts par le club. 
o Proposition de faire les tests de caractère 2025 le même jour que l’exposition pour limiter les frais d’hôtels 

pour les utilisateurs : selon le nombre de chiens inscrits aux tests, cela paraît compliqué de tout faire le 
même jour.  

o Le comité va faire un cadeau de remerciement pour le prêt du terrain du club d’utilisation qui nous reçoit 
tous les ans. 

o Suite aux beaux échos et aux retours de cette année, le lieu de la NE 2025 restera le même. 
 

 Nationale d'Elevage 2025. 
Nous essayons de garder la même date pour la NE 2025 car le lundi férié est très appréciable pour les 
participants et l’organisation. En 2025, c’est la 08 et 09 juin 2025. 
Il y aura une petite augmentation du coût de la salle pour 2025 d’environ 50euros. 
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 Tests de Caractère  
o Proposition SCC de diplôme TAN :  

Pour le moment, le président a refusé la proposition de la SCC qui souhaite mettre en place un diplôme pour 
le TAN. La motivation de ce refus et qu’ils ne veulent pas faire de diplôme pour le TAT et le TC. 

o Débat Tests N.E 2024 et limitation de passage du TAN :  
Une discussion s’engage sur la séparation entre le passage du TAN et le passage du TC. Une partie du comité 
souhaite revenir en arrière sur la décision de séparer les deux tests. Ils trouvent cela inutile de faire sortir le 
chien entre les 2 tests pour plusieurs raisons dont une charge administrative plus lourde et un temps de 
chauffe insuffisant et non significatif avec le TAN. Le comité va organiser une réunion en visio avec la 
commission d’utilisation pour en discuter. Ce sujet sera à l’ordre du jour lors la prochaine réunion.  

 

 Redéfinition Lot d'Elevage (Lot d'Affixe) et Lot de Famille. 
Une mise à jour sur nos feuilles d’engagement a été effectuée afin de correspondre aux modalités de la SCC 
concernant le « lot d’élevage », dont le règlement SCC correspond en tous points à notre « lot d’Elevage » mais 
sous l’appellation « Lot d’affixe », contrairement au « lot de famille » (« lot de reproducteur » pour la SCC) qui 
diffère puisque ce ne sont pas les mêmes classes. Nous n’adoptons donc pas la classe « lot de reproducteur » de 
la SCC et son règlement, mais conservons notre règlement interne et notre classe « lot de famille », dont les 
modalités sont les suivantes : (Classe pouvant être inscrite au Poteau) Pour étalons et lices, présents si 
possible, entourés d’au moins 6 de leurs produits issus d’au moins 2 chiennes différentes pour l’étalon et au 
moins 2 portées avec mâle différent pour la lice. 
 

 Régionale Délégation Sud-Est Pourcieux 2024. 
Il y a eu 21 participants à l’exposition de beauté. 
Le nombre de chiens inscrit aux tests a validé l’organisation des TC puisqu’il y a eu 9 inscrits + 1 chien inscrit au 
poteau. Il y a eu des absents aux tests mais tous les engagements ont été payés. 
Suite à des discussions en amont avec les personnes concernées, le président propose la nomination de Mme 
Stéphanie PROUST AVENARD au poste de déléguée de la région Sud en complément de Mme Eliane JEGOU afin 
de l’aider dans sa tâche. 
Cette proposition est acceptée et adoptée à l’unanimité des membres présents. 
A compter de ce jour, Mme Stéphanie PROUST AVENARD devient donc déléguée de la région Sud avec Mme 
Eliane JEGOU. 
 

  Journée inventaire matériel du club.  
Les membres du comité pouvant se déplacer facilement et pas trop loin de l’île de France vont se réunir pour 
faire un inventaire du matériel restant. Une date sera fixée ultérieurement. 
 

 Proposition Krystel Rolland (Suggestion de fiche de renseignement lors des adhésions annuelles). 
Nous allons réfléchir à une nouvelle fiche d’adhésion en ajoutant des éléments pertinents pour mieux connaître 
nos adhérents (nom du/des chien(s), nombre de Dobermann possédés...). Il faudra faire attention au RGPD. 
A compter de 2025, nous allons nous renseigner pour abandonner « Hello Asso » et passer directement par le 
site de la SCC pour la gestion des adhésions car il propose une solution plus adaptée pour notre club. Nous allons 
étudier en détail la proposition de la SCC. 
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 Présence congrès IDC 2024 Hongrie. 
Le président du DCF, M. Didier TACHAIN, sera présent à l’IDC de Hongrie. Il sera accompagné par M. Richard 
BREDIN. Les notes de frais seront envoyées à la trésorière selon les modalités établies dans une précédente 
réunion de comité. 
 
 

 Divers et courriers.  
o Courrier : Le juge, M. BASSET, nous a envoyé une demande pour faire un assessorat lors de la régionale 

d’Elevage du Nord. Cette demande est acceptée à l’unanimité des membres présents. Nous allons donc 
demander au juge présent, M. TAMAS, et au délégué du Nord, M. BREBION, s’ils acceptent de le recevoir. 

o Divers : Le comité décide que le prix des engagements aux expositions ne bougeront pas pour 2025. Il n’y 
aura pas d’augmentation des prix. 

o Divers : Un membre du comité propose un testeur unique présent sur le terrain pour les TC pour limiter le 
coût des TC et validation des TC par la commission d’utilisation. Ce point sera discuté lors de la réunion en 
visioconférence avec la commission et remis à l’ordre du jour. 

o Divers : La règle de l’absence des 3 minutes au TC est redéfinie. Elle est fixée à 3 minutes minimum et sera 
chronométrée par le testeur. 

o Divers : l’assessorat des Tests : En complément des 2 assessorats minimum, le comité réfléchit à ajouter un 
nombre minimum de chiens pour valider le fait de devenir testeur. Ce point sera discuté lors de la réunion 
en visioconférence avec la commission et remis à l’ordre du jour. 

o Divers : Nous pensons renouveler le calendrier pour 2025 mais nous avons vraiment besoin de photos des 
membres pour l’améliorer. Nous allons faire passer des messages sur les réseaux sociaux et peut-être 
envoyé un mailing aux membres pour en récolter. 

 
 
Fin de la réunion : 16h19 
 
Le Président         La secrétaire 
Didier Tachain         Stéphanie PROUST AVENARD 

 

 

Esméralda
Timbre


